

一般社団法人モルドバジャパン

「モルドバ共和国 教育支援チャリティーコンペ」の開催（報告）

2019年12月21日、静岡県御殿場市内の富士カントリークラブにて、表題コンペの第1回大会が開催されました。主催者は同カントリークラブ。モルドバワインを日本に輸入、紹介する株式会社ユウ・コーポレーション、及びモルドバの子供たちに対する教育支援を行う私どもモルドバジャパンが、協力団体として広報等に当たりました。

（＊）コンペ開催の目的：①モルドバ共和国を知る機会を提供すると共に、②芳醇なモルドバワインを多くの人に知って貰うこと、③また同国で経済的に困窮した家庭の子どもたちに対する教育支援への協力をお願いすること。（「コンペ開催案内」より）

コンペ参加者数は85名。同クラブは富士山麓に位置し、どこからでも富山を望むことができる景観美しいコース。当日はあいにくの曇天でしたが、ときおり雲間に姿を見せる霊峰富士に美しさに、多くの参加者が思わずプレーの手を止め感嘆の声を上げていました。

プレー終了後の懇親会及びコンペ入賞者発表会において、加舎理事他同クラブ関係者より、コンペ開催趣旨につき改めて披露があり、引き続いて、ユウ・コーポレーションの岩崎優子氏より、モルドバという国との出会いを交えながら、モルドバワインの魅力についての紹介がありました。

モルドバジャパンからは、代表理事雨宮及び広報担当の柴崎パメラより、日本にとってのモルドバの重要性に言及しつつモルドバジャパンの活動を紹介しましたが、2019年に2度に亘りモルドバを訪問したパメラさんからの、モルドバの人々の優しさに触れた喜びなど実感を伴った感想、報告に多くの参加者が静かに耳を傾けていたことが印象的でした。

引き続き、コンペ参加者代表から私どもモルドバジャパンへの全参加者から募られたチャリティー金の贈呈式、引き続きコンペ入賞者表彰式が取り行われ、コンペは成功裡閉幕となりました。

最後になりましたが、私どもモルドバジャパンと致しまして、参加者の皆様からの貴重なご寄付については、本コンペの趣旨に添い、モルドバの子どもたちに対する教育支援事業に活用させて頂くことをお約束し、関係者皆様のご厚志に重ねて御礼申し上げる次第です。

(2019. 12. 27)

加舎富士CC理事（後列右）と最終組メンバー



モルドバワイン試飲会



チャリティー金贈呈式・会場風景



クイズ正解者にユウ・コーポレーション岩崎氏 ( 左から2番目 ) よりプレゼント

